

(٢) صفحتان

العدد ٤١١ السبت ١٧ ربيع الأول ١٤٤٣هـ الموافق ٢٣ تشرين الأول ٢٠٢١م

برعاية الدكتورة لبانة مشوّح وزيرة الثقافة تقيم وزارة الثقافة تحت شعار : 2021/11/6 ولغاية 2021/10/26 كتابنا...غدنا مكتبة الأسد الوطنية مواعيد الزيارة: يومياً من الساعة العاشرة صباحاً وحتى الثامنة مساءً

tishreen.news.sy

# جمعية العاملين بتجارة التجزئة

بناء على قرار مجلس الادارة رقم ١١ تاريخ١٦/٨/١٦ والمتضمن فصل الاعضاء التالية اسماؤهم: سميرة زعرور -فواز السمان- سميرة كيالي- عهد الحسيني-وورثة هيام حنا -محمد خير محمد-فريدة الاقرع -عبد القادر البعلي- محمد مهابمجول

وذلك استنادا للمادة ١٤ الفقرة أمن المرسوم التشريعي رقم ٩٩ عام ٢٠١١ قرر مجلس الادارة ابلاغهم بالصحف المحلية نظرا لجهالة عنوانهم

17774

مجلس الادارة

# خلاصة انتهاء عقد ايجار

٤٢٢٢٥ أمين السجل التجاري بطرطوس

العنوان :طرطوس-ضاحية المجد عقار ۲/۹۷٤۳ تاريخ الانتهاء :۲۰۲۱/۷/۲۹ المؤجر:هيثم علي ابراهيم المستأجر:محمد زيد السليمان

# خلاصة عقد ايجار

العنوان :طرطوس- ضاحية المجد عقار ۳/۲/۹۷٤۳ المدة:٢٠٢/٩/٢٢ ولغاية ٢٠٢٢/٩/٢٢ المؤجر :هيثم علي ابراهيم المستأجر:محمد زيد السليمان

٤٢٢٢٤ أمين السجل التجاري بطرطوس

# خلاصة عقد ايجار

العنوان الشيخ بدر - معتي عقار ٦٣٢ المدة :۲۰۲۱/۱۰/۱۹ ولغاية ٢٠٢٢/١٠/١٩ المؤجر :علي احمد لطيفي المستأجر :احمد على لطيفي

#### ٤٢٢٢٩ أمين السجل التجاري بطرطوس

# خلاصة عقد ايجار

العنوان :طرطوس-الغمقة الشرقية عقار ۱/٤٢٦٩ المدة :۲۰۲۲/۱۰/۱٤ لغاية ۲۰۲۲/۱۰/۱٤ المؤجر:حيدرمحمد حسن المستأجر:عاصم محمد حسن

٤٢٢٠ أمين السجل التجاري بطرطوس

# خلاصة عقد ايجار

٤٢٢٢٣ أمين السجل التجاري بطرطوس

خلاصة عقد ايجار

العنوان :طرطوس-شارع هنانو عقار ٤٣/٣٣٢٨

المدة :۲۰۲۲/۱۰/۱۳ ولغاية ۲۰۲۲/۱۰/۱۳

المؤجر امازن غسان اليوسف

المستأجر:ماهرغسان اليوسف

العنوان :طرطوس- الكورنيش الشرقي عقار ٥/٤٣٠٩ المدة: ۲۰۲۳/۱۰/۱۰ ولغاية ۲۰۲۳/۱۰/۱۰ المؤجر:ماهر مصطفى أسعد المستأجر :حيان ياسرعثمان

٤٢٢٢١ أمين السجل التجاري بطرطوس

# عقم دائما





لعدد ٤١١ السبت ١٧ ربيع الأول ١٤٤٣هـ الموافق ٢٣ تشرين الأول ٢٠٢١ م



# TENDER NOTICE

Invitation to Bid ITB/HCR/SYR/21/082

For the supply, delivery and installation of Solar Power System for the Community Centres in Damascus and Rural Damascus

The office of the United Nations High Commissioner Refugees (UNHCR) in Syria seeks offers from qualified suppliers, distributors, and manufacturers for the supply, delivery and installation of solar power system for the community centres in Damascus and Rural Damascus. All interested vendors may request for the bid documents (ITB) with a formal request to UNHCR via email to <a href="mailto:ABOUJRAB@unhcr.org">ABOUJRAB@unhcr.org</a> (with a copy to <a href="mailto:babikir@unhcr.org">babikir@unhcr.org</a>). The email request must include the tender reference number in the subject line. Offers should be submitted via Email according to the guidelines set forth in the bid documents.

The Deadline for submission of your offer is 10 November 2021, 2359H Syrian time.



#خليك بالبيت

المفوضية السامية لشؤون اللاجئين إعلان مناقصة

The UN
Refugee Agency ITB/HCR/SYR/21/82 دعوة لمناقصة رقم The UN
Refugee Agency LTB/HCR/SYR/21/82 وريفها لتوريد وتسليم و تركيب نظام الطاقة الشمسية للمراكز المجتمعية في دمشق وريفها

يقوم مكتب المفوضية السامية لشؤون اللاجئين بدمشق باستدراج عروض من الشركات المختصة لإنشاء اتفاقية لتوريد وتسليم و تركيب نظام الطاقة الشمسية للمراكز المجتمعية في دمشق وريفها. تستطيع الشركات المهتمة أن تطلب أوراق المناقصة بشكل رسمي عن طريق الإيميل:

> ABOUJRAB@unhcr.org و ABOUJRAB@unhcr.org يجب على الشركة الراغبة باستلام أوراق المناقصة ذكر رقم المناقصة في عنوان الإيميل المرسل يجب إرسال العروض عن طريق الإيميل كما هو مذكور في أوراق المناقصة الفقرة 2

الموعد النهائي لتقديم العروض في الساعة 23:59 مساء تاريخ: 11/10/ 2021



# TENDER NOTICE Invitation to Bid ITB/HCR/SYR/21/80 For the supply and delivery of <u>Tablets PCs</u> for the UNHCR partners in Syria

The office of the United Nations High Commissioner Refugees (UNHCR) in Syria seeks offers from qualified suppliers, distributors, and manufacturers for the supply and delivery of Tablets PCs for the UNHCR Operation in Syria. All interested vendors may request for the bid documents (ITB) with a formal request to UNHCR via email to ABOUJRAB@unhcr.org (with a copy to TRINIDAD@unhcr.org). The email request must include the tender reference number in the subject line. Offers should be submitted via Email according to the guidelines set forth in the bid documents.

The Deadline for submission of your offer is 09 November 2021, 2359H Syrian time.



المفوضية السامية لشؤون اللاجئين إعلان مناقصة دعوة لمناقصة رقم ITB/HCR/SYR/21/80

دعوة لمنافصة رقم ITB/HCR/SYR/21/80 لتوريد وتسليم لأجهزة الكومبيوتر اللوحية لشركاء المفوضية في سوريا

يقوم مكتب المفوضية السامية لشؤون اللاجئين بدمشق باستدراج عروض من الشركات المختصة لإنشاء اتفاقية لتوريد وتسليم أجهزة كومبيوتر لوحية لشركاء المفوضية في سوريا. تستطيع الشركات المهتمة أن تطلب أوراق المناقصة بشكل رسمي عن طريق الإيميل:

TRINIDAD@unhcr.org & ABOUJRAB@unhcr.org

يجب على الشركة الراغبة باستلام أوراق المناقصة ذكر رقم المناقصة في عنوان الإيميل المرسل يجب إرسال العروض عن طريق الإيميل عدم المناقصة كما هو مذكور في أوراق المناقصة

الموعد النهائي لتقديم العروض في الساعة و2:59 مساء تاريخ: 90/11/ 2021



tishreen.news.sy



تجنب السلام بالأيدي وامنع الإصابة بفيروس كورونا





#### TENDER NOTICE

Invitation to Bid ITB/HCR/SYR/21/077

For the supply, delivery and installation of Solar Power System for the Community Centres in Syria for the UNHCR Operation in Syria

The office of the United Nations High Commissioner Refugees (UNHCR) in Syria seeks offers from qualified suppliers, distributors, and manufacturers for the supply, delivery and installation of solar power system for the community centres in Syria. All interested vendors may request for the bid documents (ITB) with a formal request to UNHCR via email to <a href="mailto:ABOUJRAB@unhcr.org">ABOUJRAB@unhcr.org</a> (with a copy to <a href="mailto:babikir@unhcr.org">babikir@unhcr.org</a>). The email request must include the tender reference number in the subject line. Offers should be submitted via Email according to the guidelines set forth in the bid documents.

The Deadline for submission of your offer is 06 November 2021, 2359H Syrian time.



المفوضية السامية لشؤون اللاجئين إعلان مناقصة

دعوة لمناقصة رقم ITB/HCR/SYR/21/77 دعوة لمناقصة رقم ITB/HCR/SYR/21/77 لتوريد وتسليم و تركيب نظام الطاقة الشمسية للمراكز المجتمعية في سوريا

يقوم مكتب المفوضية السامية لشؤون اللاجئين بدمشق باستدراج عروض من الشركات المختصة لإنشاء اتفاقية لتوريد وتسليم و تركيب نظام الطاقة الشمسية للمراكز المجتمعية في سوريا. تستطيع الشركات المهتمة أن تطلب أوراق المناقصة بشكل رسمي عن طريق الإيميل:

babikir@unher.org JABOUJRAB@unher.org

ABOUJRAB (@unncr.org و Dabikir @unncr.org و Dabikir @unncr.org و ABOUJRAB (@unncr.org في عنوان الإيميل المرسل يجب إرسال العروض عن طريق الإيميل كما هو مذكور في أوراق المناقصة الفقرة 2

الموعد النهائي لتقديم العروض في الساعة 23:59 مساء تاريخ: 60/11/ 2021